
一 般 質 問 

平成３０年第１回（３月）川根本町議会定例会

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 質問の相手

１ 杉 山 広 充

１．今後の小学校、中学校教育に関して伺う。 町 長

教育長

２．川根高校の存続に関して伺う。 町 長

教育長

２ 山 本 信 之

１．大井川の環境改善について
町 長

２．大井川の環境改善についての要望書に関して
町 長

３ 石山貴美夫

１．新年度予算の目玉事業について
町 長

２．町内各区より要望される事項について
町 長



発言順 １番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

杉 山 広 充

議員

１．今後の小学校、中学校

教育に関して伺う。

(1)「学校のあり方協議会」について、目的、内容、

組織等を伺う。 

(2)各小・中学校から提出された来年度の学級編制に

ついて、どう捉えているか。どのように、感じるか

伺う。 

教育長

教育長

町 長

 ２．川根高校の存続に関し

て伺う。 

(1)現時点で予想される、来年度の学級編制について

伺う。 

(2)川根高校留学生の現在の入寮状況（人数）と新１

年生の入寮希望者（人数）について伺う。 

・現在の奥流（現３年生を除く） 

・現在の南麓（現３年生を除く） 

・新１年生入寮希望者 

(3)本町（接岨・大間等）の生徒の入寮について伺う。

教育長

町 長

教育長

発言順 ２番

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

山 本 信 之

議員
１．大井川の環境改善につい

て 

(1)堆砂について 

(2)長島ダムの水質の状況、流域の汚濁源の状況に

ついて 

(3)塩郷堰堤の魚道について 

町 長

２．大井川の環境改善につい

ての要望書に関して 

諸問題についての要望の取りまとめと要望書の

提出について  

町 長

発言順 ３番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

石山貴美夫

議員
１．新年度予算の目玉事業に

ついて 

平成３０年度は、鈴木町政２期目となります。町

の未来の姿に向かって、重点的に予算を投じた事業

の目的、期待される成果により、どのような川根本

町を描いているか、伺いたい。 

 関連して、新事業として新たにスタートさせる

「訪問看護ステーション」は、町民にどのようなサ

ービスの提供がなされ、将来に向かってどのような

展望をもたれているか伺いたい。 

町 長

２．町内各区より要望される

事項について 

町内３４の各区より毎年、さまざまな要望が提出

されますが、それらに対し、どのような対応をされ

ているのか伺いたい。 

町 長


